

Wie kann ich eine neue E-Mail-Adresse als Weiterleitung anlegen?

Wie kann ich eine neue E-Mail-Adresse als Weiterleitung anlegen?

So geht's Schritt für Schritt:

1. Melden Sie sich mit Ihrer Kundennummer und Ihrem Passwort im [Kundenlogin](#) ein.

The screenshot shows the 1blu Kundenservicebereich (Customer Service Area) interface. At the top, there is a blue header bar with the 1blu logo on the left and the text "Kundenservicebereich" and "Start" in the center. Below the header, on the left, is a sidebar with navigation links: "Start", "Mein 1blu", "Meine Produkte", and "Abmelden". It also displays the user information: "Angemeldet als: Max Mustermann", "Kundennummer: 2734828", and "Letzter Login: 09.01.2019 12:02:10 Uhr".
The main content area is divided into several sections:

- Häufig genutzte Funktionen:** Buttons for "Domainübersicht", "Kontaktdaten ändern", "Passwort ändern", "Zahlungsdaten ändern", "Rechnungen", and "Produktübersicht".
- Häufige Fragen:** A section with the text "Im 1blu-FAQ-System finden Sie Tipps zur Domain-Verwaltung, Website-Gestaltung und Administration." and a "Zum FAQ-System" button. It features a large 3D-style "FAQ" icon.
- 1blu-Homepagebaukasten:** Text stating "Mit dem Homepagebaukasten im Handumdrehen zum professionellen und individuellen Webauftritt. Thema auswählen, anpassen und sofort publizieren!" with a "Mehr »" button. To the right is a thumbnail showing three different website themes.
- Webmailer:** Text stating "Im 1blu-Webmailer verwalten Sie einfach und komfortabel alle Ihre E-Mails ohne ein zusätzliches Programm direkt im Browser." with a "Zum Webmailer" button. To the right is an icon of an envelope with an '@' symbol.
- Inklusiv-Pakete:** Text stating "Sie haben noch nicht aktivierte Inklusiv-Pakete, klicken Sie einfach auf "aktivieren" bei dem gewünschten Paket. Durch die Aktivierung entstehen für Sie keine weiteren Kosten." with two export buttons: "Exportieren als PDF" and "Exportieren als Excel".

2. Wählen Sie „**Meine Produkte > Ihr 1blu Produkt > E-Mail**“.

1blu

Kundenservicebereich

Start | 1blu-Homepage Professional (284842) | E-Mail-Postfächer

Start

Mein 1blu

Meine Produkte

Produktübersicht

Domainübersicht

1blu-Homepage Professional
(Vertrag 284842)

Übersicht

Domain

E-Mail

FTP Zugänge

MySQL Datenbanken

SSL-Zertifikate

Homepagebaukasten

SEO-Master

Service

Webbaukasten Business

E-Mail-Postfächer E-Mail-Weiterleitungen

Richten Sie Ihre E-Mail-Adressen in wenigen Schritten als POP3-/IMAP-Postfach ein.

Angelegt: 0 Verfügbar: Unlimitiert

[Postfach anlegen](#)



[Zum Webmailer](#)

Wichtige Information zum Versand von E-Mails

Die Grundeinstellungen unseres E-Mail-Systems ermöglichen Ihnen derzeit den Versand von **150 E-Mails pro Stunde**. Neben weiteren Maßnahmen treffen wir diese Regelung zur Vermeidung des Versands von Spam über den 1blu-Mailserver. Sollten Sie E-Mails in größerem Umfang versenden wollen, verwenden Sie bitte das folgende **Formular**. Gerne werden wir Sie umgehend freischalten, nachdem wir Ihre Daten geprüft haben.

Vielen Dank für Ihr Verständnis!

E-Mail Server

Name Posteingangs-Server (POP3): pop3.1blu.de
Name Postausgangs-Server (SMTP): smtp.1blu.de
Name IMAP-Server: imap.1blu.de

3. Klicken sie auf „**E-Mail Weiterleitungen**“.

Kundenservicebereich

Start | 1blu-Homepage Professional (284842) | E-Mail-Postfächer

E-Mail-Postfächer **E-Mail-Weiterleitungen** (The "E-Mail-Weiterleitungen" tab is highlighted with a red border)

 Richten Sie Ihre E-Mail-Adressen in wenigen Schritten als POP3-/IMAP-Postfach ein.

Angelegt: 0 Verfügbar: Unlimitiert

[Postfach anlegen](#)



[Zum Webmailer](#)

Wichtige Information zum Versand von E-Mails

Die Grundeinstellungen unseres E-Mail-Systems ermöglichen Ihnen derzeit den Versand von **150 E-Mails pro Stunde**. Neben weiteren Maßnahmen treffen wir diese Regelung zur Vermeidung des Versands von Spam über den 1blu-Mailserver. Sollten Sie E-Mails in größerem Umfang versenden wollen, verwenden Sie bitte das folgende **Formular**. Gerne werden wir Sie umgehend freischalten, nachdem wir Ihre Daten geprüft haben.

Vielen Dank für Ihr Verständnis!

E-Mail Server

Name Posteingangs-Server (POP3): pop3.1blu.de
Name Postausgangs-Server (SMTP): smtp.1blu.de
Name IMAP-Server: imap.1blu.de

Übersicht

- Mein 1blu
- Meine Produkte
- Produktübersicht
- Domainübersicht
- 1blu-Homepage Professional (Vertrag 284842)
- Übersicht
- Domain
- E-Mail
- FTP Zugänge
- MySQL Datenbanken
- SSL-Zertifikate
- Homepagebaukasten
- SEO-Master
- Service
- Webbaukasten Business

4. Dann gehen sie auf „**Weiterleitung anlegen**“.

The screenshot shows the 1blu customer service portal. In the top left is the 1blu logo. The top navigation bar includes 'Start', '1blu-Homepage Professional (284842)', and 'E-Mail-Weiterleitungen'. On the left sidebar, under 'Mein 1blu', are 'Meine Produkte' (expanded, showing 'Produktübersicht', 'Domainübersicht', '1blu-Homepage Professional (Vertrag 284842)'), 'Übersicht', 'Domain', 'E-Mail' (highlighted in yellow), 'FTP Zugänge', 'MySQL Datenbanken', 'SSL-Zertifikate', and 'Homepagebaukasten'. The main content area is titled 'Kundenservicebereich' and 'E-Mail-Weiterleitungen'. It contains a sub-instruction 'Richten Sie Ihre E-Mail-Weiterleitung in wenigen Schritten ein.' Below this is a button 'Weiterleitung anlegen' which is highlighted with a red box. At the bottom of this section are buttons for 'Exportieren als PDF' and 'Exportieren als Excel'. A table below these buttons has two columns: 'Mailadresse' and 'Weiterleitung', both currently empty.

5. Legen Sie nun die neue E-Mail-Adresse fest, die umgeleitet werden soll. Anschließend geben Sie die E-Mail-Adresse ein, auf die umgeleitet werden soll. Klicken sie dann auf „**Weiterleitung anlegen**“.

The screenshot shows the 1blu customer service interface. On the left, there's a sidebar with navigation links like 'Start', 'Mein 1blu', 'Meine Produkte', etc. The main area is titled 'Kundenservicebereich' and shows a step-by-step process for creating a forwarding rule. A warning message states: 'Achtung! Bei einigen Providern kann es zur Ablehnung von weitergeleiteten E-Mails kommen. Wir empfehlen daher die Verwendung eines IMAP/POP3 Postfachs.' Below this, there are input fields for the new email address ('Beispiel@Beispiel.de') and a dropdown for selecting a domain. At the bottom are 'Abbrechen' and 'Weiterleitung anlegen' buttons.

Wichtiger Hinweis:

Möchten Sie eine E-Mailweiterleitung an mehrere E-Mailadressen einrichten, so trennen Sie die E-Mailadressen mit einem Komma (,). Bitte beachten Sie die maximale Anzahl von 20 E-Mailadressen auf die Sie Weiterleiten können.

Diese Weiterleitung funktioniert nur mit einer neuen E-Mail-Adresse, die Sie noch keinem E-Mail-Postfach zugeordnet haben!

Des Weiteren funktioniert dieses nur, wenn Sie den 1blu-Mailserver und nicht Ihren Eigenen nutzen.

Eindeutige ID: #1012

Verfasser: n/a

Letzte Änderung: 2021-10-19 10:36